





Dezember 2024

Liebe Kinder

nun geht es zu Ende, das Jahr 2024.

Sicherlich hast du in diesem Jahr viel erlebt; Lustiges und Trauriges, Abenteuerliches und Momente der Ruhe.

Die Raben, Füchse und Drachen haben den Kindergarten hinter sich gelassen und kennen sich in der Schule nun schon richtig gut aus. Die Giraffen und Delfine bereiten sich auf den nächsten großen Wechsel vor und alle sind damit beschäftigt, die Welt um sich herum zu entdecken und besser verstehen zu lernen.

Im Namen des gesamten Montessoriteams wünschen wir euch von Herzen fröhliche Weihnachten, ganz viel Zeit zum Spielen und einen gesunden Start ins Jahr 2025.

B. Durmaz und Stephanie Maier



Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

keine Altersgruppe repräsentiert die Intensität des Lebens so sehr wie die Kinder. Und so laufen wir auch niemals Gefahr, dass Schule langweilig werden könnte. Unsere feste Konstante ist unser aller Wunsch, dem Kind die besten Möglichkeiten zu schaffen, sich im respektvollen Miteinander großartig zu entwickeln.

Vielen Dank dafür, dass wir auch in diesem Jahr diesen Weg gemeinsam gegangen sind.

Für das neue Jahr wünschen wir Ihnen stellvertretend für das gesamte Montessoriteam von Herzen Gesundheit und Freude.

- B. Durmaz und Stephanie Maier
- P. S. Schule startet am 7.1.2025 mit dem offenen Anfang ab 7:45 Uhr.